



Wimpel ist in Altena angekommen

Die zweite Etappe der Wimpelwanderung von Sundern nach Bochum zum Gebirgsfest im Juni war eine gelungene Sache: Insgesamt 31 Wanderer aus den Abteilungen Amecke, Allendorf, Stockum, Langscheid und Sundern waren am dem Startort Affeln dabei, weitere zehn Wanderer von der Abteilung Sundern schlossen sich an Hönnequelle an. Die dortige Rast oberhalb von Neuenrade ist gut angekommen, berichten die Organisatoren aus der Abteilung Amecke. Der Wimpel wurde später planmäßig dem SGV Allendorf in Altena für die nächste Etappe übergeben. Sie startet am 24. April und führt über Hagen-Dahl nach Gevelsberg. Dr. Manfred Gerhardt hat die Route über 40 Kilometer geplant.

FOTO: PRIVAT